Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 290 m?
Référence V-4P-084
Prix 14 900 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Emplacement Idéal : A seulement 5 minutes & pied de la célébre plage du Larvotto,
offrant a la fois confort et vie cotiere. Rénovation de Luxe : Récemment rénové
selon les plus hauts standards, alliant élégance moderne et matériaux de qualité
supérieure. Ambiance de Penthouse : Congu avec une atmosphére de penthouse,
incluant un espace jardin privé pour une touche de tranquillité unique. Espaces de
Vie Spacieux : Un salon lumineux et aéré s'ouvre harmonieusement sur un élégant
espace de détente, idéal pour se relaxer ou recevoir des invités. Cuisine Ouverte

Moderne : Cuisine ouverte ...

Prime Location: Just a 5-minute walk to the renowned Larvotto Beach, offering
both convenience and coastal living.Luxury Renovation: Recently refurbished to the
highest standards, combining modern elegance with premium materials and
finishes.Penthouse Ambiance: Designed with the feel of a penthouse, including a
private garden space for a unique touch of tranquility.Spacious Living Areas: A
bright and airy living room connects effortlessly to a stylish lounge area, perfect for
relaxing or entertaining guests.Modern Open Kitchen: Fully equipped with high-end

appliances, the open kitchen is ...

PIRAS REAL ESTATE
C O ASCOT LE FORUM, 33 Bd du Général LECLERC - 06240 BEAUSOLEIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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